
 

 

公益社団法人愛知県医師会 第 7 回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 2年 5月 28日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 35分 

開催場所：愛知県医師会館 9階大講堂 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／城  義 政  市 川 朝 洋  杉 田 洋 一 

理 事／伊 藤 健 一  加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二 

 樋 口 俊 寛  纐 纈 雅 明  細 川 秀 一  野 田 正 治  林  義 久 

 浅 井 清 和  田那村 收  小 出 詠 子  渡 邊 源 市 

監 事／川 上 雅 正  野 口 良 樹  横 井  隆 

代議員会副議長／服 部 達 哉 

 

欠 席 者 

理 事／湯澤由紀夫 

 

議事録作成者  柏 田  樹 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 22名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)後援並びに共催について 

① 日本肝臓学会(理事長 竹原徹郎、責任者 田中靖人：名古屋市立大学大学院医学研

究科病態医科学講座)主催の令和 2年度日本肝臓学会肝がん撲滅運動市民公開講座 

〔8/2(日)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、承認された。 

 

(２)8月の県下医師会長等協議会及び定例理事会〔8/13(木)〕について 

樫尾理事より説明され、標記協議会を慣例により休会とすること及び 8月 13日(木)

の定例理事会を休会とすることが承認された。 

 



 

 

(３)事務局夏期休暇について 

樫尾理事より説明され、8月 12日(水)、13日(木)、14日(金)を休暇とすることが

承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について 

柵木会長より、以下の№1 の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について

承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 6/9(火) 
令和 2年度第 1回 

小児救急連携体制協議会 
501会議室 

細川理事 

纐纈理事 

 

３．第 51 回全国学校保健・学校医大会における日本医師会長表彰候補者の推薦につい

て 

纐纈理事より説明され、学校医：鈴木敏弘 (豊橋市医師会)、養護教諭：杉本春美

(西尾市立福地中学校)、学校関係栄養士：杉野由起子 (瀬戸市立にじの丘小学校)

の推薦が承認された。 

 

４．愛知県脳卒中救急医療システムについて 

細川理事より説明され、救急委員会での検討に基づき、済衆館病院(北名古屋市)

がシステム参加機関として承認された。 

 

５．委員会等用 WEB 会議システムの運用について 

浅井理事より説明され、本会委員会において WEB会議システムを利用して行うた

めに、「Cisco Webex」システムを採用することが承認された。なお、本システム

を使用して委員会を行うための規定等は今後作成予定であると説明された。 

 

―協議事項― 

６．令和 3 年厚生労働省関係叙勲及び褒章候補者の推薦について 

樫尾理事より説明され、候補者として加藤寿彦先生(名古屋市)、城 義政先生(稲

沢市)、市川朝洋先生(豊橋市)、樋口俊寛先生(豊川市)の 4名を推薦することが承

認された。伊藤健一先生(蒲郡市)については、愛知県の非常勤医師(公務員扱い)

であり標記表彰候補者対象とならないため、今回は見送りとなった。 

 

７.会費の減免申請について 

西山理事より説明され、岡崎市医師会より申請があった会費減免申請が承認され

た。 

 

８．第 1・2回医療従事者の認知症対応力向上研修〔8/1(土)・9/5(土)〕について 



 

 

(ホテルグランドティアラ安城・プライムセントラルタワー名古屋駅前)               

野田理事より説明され、標記開催並びに黒川委員への謝金を支出することが承認

された。 

 

９．その他 



 

 

─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日本医師会理事会〔5/19(火)〕(TV会議)について 

(日本医師会主催：本会館内) 

柵木会長より、理事打合会において高濃度アルコールの酒税免除の緊急措置の要

請について、日本医師会代議員会開催について、それぞれ報告されたことが説明

された。また、理事会の協議・報告事項について報告がなされた。 

 

【本会関係会議について】 

２．勤務医部会幹事会〔5/20(水)〕について 

(801～803 会議室) 

伊藤理事より、勤務医生協の理事会報告、6 月 17日(水)の総会については講演会

を中止とすること、令和 2年度愛知県勤務医師名簿の発行を 1年延期することが

承認されたことが報告された。 

 

３．調査室委員会〔5/26(火)〕について 

(5階医師連盟会議室) 

大輪理事より、新型コロナウイルスに関するアンケートメールの配信結果、都道

府県医師会新型コロナウイルス感染症担当理事連絡協議会、新型コロナウイルス

感染症対策本部会議等について報告し、医療機関の経営状況や今後の見通し等に

ついて議論したことが報告された。 

 

４．第１回認知症地域医療研修検討委員会〔4/20(月)〕について 

  (中止のため資料提供) 

野田理事より、新型コロナウイルス感染症の影響を鑑み、委員へのメーリングリ

ストによる資料送付および意見照会の実施をもって書面による開催としたことが

報告された。 

 

５．医療安全対策委員会〔5/19(火)〕について 

(801～804 会議室) 

渡邊理事より、令和2年5月分委員会提出案件、13件(新規7件、解決6件) について

検討したと報告された。 

 

【行政、その他関係団体等会議について】 

６．愛知県社会福祉審議会身体障害者福祉専門分科会審査部会〔5/20(水)〕について 

(愛知県主催：愛知県三の丸庁舎) 

城副会長より、新規医師指定は、36名の申請があり、内 1件については指定が却

下されたこと、身体障害者手帳に関する障害等級の審査は 20例あったことが報告



 

 

された。また、新型コロナウイルス感染症対策として、令和 3年 2月までに再認

定が必要な方は、現在の手帳で 1年間延長できることとなったと説明された。 

 

７．愛知県学校保健会第１回役員会〔5/20(水)〕について 

(愛知県学校保健会主催：愛知県教育会館) 

杉田副会長より、令和元年度事業報告、決算報告等がなされたと報告された。 

 

８．東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会〔5/25(月)〕について 

(東海北陸厚生局主催：中止のため資料提供) 

杉田副会長より、保険医療機関・保険薬局、保険医・保険薬剤師、保険医療機関・

保険薬局廃止等件数の医科・医師について説明された。また、今回の新規医療機

関(医科)については、特に問題となる医療機関はなかったと報告された。 

 

【病診連携・地域医療支援病院関係会議について】 

９.地域医療支援病院実績報告(平成 31年度第 4四半期)について 

大輪理事より、地域医療支援病院の委員会へ参加している 27病院について実績報

告がなされた。新型コロナウイルス感染症の影響により前年度と比較し外来、入

院患者数共に減少しており、特に小児救急患者の数は大幅に減少していると説明

された。 

 

【新型コロナウイルス感染症関連について】 

１０.第 10回愛知県新型コロナウイルス感染症対策本部会議〔5/26(火)〕について 

柵木会長より説明され、行政、医師会、病院協会等が出席して、新型コロナウイ

ルス感染症の感染者数を基に愛知県の現状について報告された。 

 

１１．第 13 回都道府県医師会新型コロナウイルス感染症担当理事連絡協議会(TV 会議)

〔5/22(金)〕について 

(日本医師会主催：804 会議室) 

浅井理事より、新型コロナウイルス感染症外来診療ガイド第 2版の説明と緊急事

態宣言の区域変更がなされ、関西地区が感染観察都道府県に変更となった。これ

によって特定警戒都道府県は関東地区と北海道だけとなったことが報告された。 

 

【その他事項について】 

１２．令和 2年度愛知県看護功労者表彰について 

大輪理事より、資料のとおり、推薦者 4名中 3名が受賞されたと報告された。 

 

１３．その他 



 

 

以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和２年５月２８日 


